

太田川

南相馬市立太田小学校

令和2年 6月22日(月) No.3

校長 高田 昌幸

<重点目標: 読んで考え 表現する力を育てる>



放射線・防災教育



昨年度に引き続き、福島県の「地域と共に創る放射線・防災教育推進事業実践協力校」に選ばれました。今までの放射線教育に加えて、今年度は防災教育についても実践を重ねていきます。

特に昨年度は、台風19号による大雨で、福島県内はもちろんのこと、学校を含む太田地区全体が大きな被害を受けました。太田川は、地域に恵みを与える川ですが、時として大きな災害をもたらします。自然には「恵み」と「災い」の両面があることを理解し、「災いをやり過ぎ」知恵を身につけるための「姿勢の防災教育」を行い、自分で考えて行動できる子どもを育てたいと考えます。地域の宝である子どもたちを育てるため、地域の皆様や、保護者の皆様には、どうかご理解とご協力をお願いいたします。



太田川の恵みを体験しました。



1・2年生は生活科で、太田川を探検しました。堤防に生える植物や川に住む鳥や昆虫など、豊かな自然が育まれていることを学びました。3・4年生は、さらに太田川の水が、近隣の水田を潤す大切な水であることを理解しました。太田地区にとって太田川は大事な川であり、とても楽しいところであることを学んでくれました。もちろん、川は危険な所であることも理解できたようです。



1年生

2年生



3年生

4年生





避難訓練を実施しました。



今回の避難訓練は、地震による火災の発生ですが、この機会に、洪水を想定した第2避難場所まで、全員で避難してみました。学校から5分の避難でしたが、子どもたちは、真剣に訓練に取り組みました。実際に避難してみて、子どもたちは、学校がいかに低い場所にあるか理解できたようです。



花・野菜・米を育てています。

今年もJAふくしま未来様から苗をいただき、2年生が野菜を栽培しました。JAの方に教えていただきながら、ピーマン、なす、トマトを一つ一つ丁寧に植えることができました。

また、5年生はバケツ苗の栽培体験をさせて頂きました。いずれも収穫が楽しみです。JAふくしま未来様ありがとうございました。



こんなことがありました。

クイズブック



1年生が国語の教科書を参考に「くちばしくいずぶっく」をつくりました。いろいろな鳥のくちばしを見て、どんな食べ物を食べるのかをクイズにしてみました。ひらがなも上手になりました。

業間体育



臨時休校で低下した体力を向上させるため、業間体育を実施しています。各自、校庭の遊具を使って自分のペースで体力作りには鉄棒や雲底に苦労していた子どもたちも、徐々に上達しています。

除草作業



今年は運動会が無かったこともあり、校庭の草も伸びてきました。週1回ではありますが、子どもたちもボランティアとして、除草作業を行っています。草1本生えていない校庭を目指しています。

心電図検査



1年生と4年生の心電図検査がありました。初めて心電図検査を受けるか怖々とバスに乗り込みましたが、終わってみると「痛くなかった」とニコニコと笑顔になっていました。

お知らせ

- 本年度の宿泊活動は、10月15日(木)～16日(金)に予定しています。新型コロナウイルス感染症の第2波が来ないよう願っています。
- 今年度の、原町区PTAレクリエーション大会は、新型コロナウイルス感染症予防の関係で中止となりました。

※ 太田小学校のホームページにも随時掲載しておりますので、ご覧ください。